



Parte de Prensa N° 7

Rentas realizó donaciones a Escuelas Primarias

La Dirección Provincial de Rentas concretó recientemente donaciones de útiles y otros elementos escolares para niños que concurren a establecimientos primarios, ubicados en las localidades de Guerrero y Termas de Reyes.

Con la finalidad de colaborar con la entrega de elementos para niños que asisten a establecimientos de nivel inicial y primario, se concretó la visita a las Escuelas N° 118 “Juan Manuel de Arismendi” de Termas de Reyes y la Escuela N° 302 “Estados Unidos de Brasil” de Guerrero, ambas ubicadas en el Departamento Dr. Manuel Belgrano.

En esta oportunidad cumpliendo con los protocolos de salubridad establecidos en virtud de la situación sanitaria vigente, se procedió con la donación de mochilas, útiles escolares y juegos didácticos, destinado a los niños de esos establecimientos educativos, muchos de los cuales lo hacen desde sectores rurales aledaños.

Este tipo de acciones que realiza la Dirección Provincial de Rentas, se enmarcan en el programa de cultura tributaria y tiene por objetivo colaborar con entidades educativas de la provincia, por la relevancia que la educación representa en la formación ciudadana. Por otra parte, también permite al propio Organismo afianzar la responsabilidad social que le compete como Entidad Pública, integrante de una sociedad inmersa en cambios y desafíos constantes, donde la solidaridad constituye uno de los valores esenciales para la convivencia y la construcción de una sociedad más equitativa.